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SPIGA D’ORO: UN SIMBOLO DI COMUNITÀ E VALORI CONDIVISI

NO AL COLLEGAMENTO “A RASO” TRA SS36 E A52

Da 34 anni la Spiga d’Oro incarna i va-
lori fondamentali che ci uniscono e ci 
sostengono come comunità: passio-

ne, dedizione e generosità. 
In un mondo sempre più frammentato e 
incerto, questi valori sono fondamentali nel 
processo di ricucitura del tessuto sociale 
della nostra città e permettono di guardare 
al futuro. 
La nostra città è cresciuta grazie alle tan-
te persone che si sono messe in gioco e 
hanno voluto essere protagoniste nell’af-
frontare le sfide, prendendosi a cuore il 
bisogno degli altri, creando servizi, ponen-
do le condizioni per una serena e ordinata 
convivenza dei cittadini, rendendo più bella 
la realtà che ci circonda. 
La Comunità è proprio questo: una tessitu-
ra uniforme di fili di diversi colori in cui la 
singola storia di ciascuno concorre a for-
mare una trama comune. Un “io”, con 
la sua unicità e peculiarità, che si 
sente parte di una storia più grande. 
Attento e aperto alla relazione con 
gli altri. 
Ecco, dunque, il filo rosso che lega le realtà 
e le figure premiate: un io che diventa noi! 

L’io che diventa noi come cultura e 
servizio alla comunità
Il Cineteatro Pax, da 70 anni, rappre-
senta un vero e proprio baluardo cul-
turale, una testimonianza preziosa del 
tessuto sociale di una comunità che ha 
coltivato e alimentato con passione la bel-
lezza dell’arte e dell’incontro. La cultura è 
il terreno fertile in cui si sviluppano le idee 
e le espressioni che definiscono una so-
cietà. Grazie all’impegno dei volontari, è 
diventato un luogo di incontro e crescita, 
dove tradizione e innovazione si fondono 
per il bene comune
L’io che diventa noi nel lavoro come 
impegno e generosità
L’esempio di Roberto Veronese ci ricor-
da che il lavoro non è solo un fine perso-
nale, ma può diventare un dono prezioso 
per l’intera comunità. La sua generosità 
ha contribuito in modo significativo a nu-
merose iniziative volte a preservare la 
memoria collettiva. La storia di Roberto 
Veronese è un inno alla capacità di tra-
sformare la propria creatività imprendito-
riale e le proprie risorse in un patrimonio 
condiviso. 

L’io che diventa noi come educazione al 
benessere, ovvero all’essere un bene 
L’Associazione Vo.Ci è da oltre 30 anni 
un simbolo di gratuità e attenzione al bene 
comune nel cuore della città. Un esempio 
che valorizza il servizio e l’impegno dei 
cittadini per il benessere collettivo. Attra-
verso il lavoro instancabile dei volontari di 
tutte le associazioni che lo compongono il 
Vo.Ci ha saputo riscoprire e promuovere 
il valore della solidarietà e del prendersi 
cura degli altri, contribuendo alla crescita 
sociale e culturale di Cinisello Balsamo.
L’io che diventa noi come memoria 
collettiva e gratitudine
Le due targhe alla Memoria sono il ricono-
scimento della generosità e l’impegno di 
due cittadini straordinari. Davide Viganò: 
per la passione politica e l’impegno nel 
mondo cooperativo, ha contribuito alla na-
scita di importanti realtà sanitarie e sociali, 
rispondendo ai bisogni del nostro territorio.
Renato Seregni: poeta, scrittore e autore 
teatrale, ha sempre mantenuto un profon-
do legame con Cinisello Balsamo, la sua 
città natale, che ha descritto con amore e 
orgoglio.

Il filo che unisce tutte queste esperienze è 
la capacità di ascoltare e di agire con atten-
zione e cura verso chi ci sta accanto. È at-
traverso questo spirito di collaborazione e 
di solidarietà che possiamo davvero raffor-
zare e arricchire il nostro tessuto sociale.
Ogni gesto, ogni azione fatta con il cuore 
diventa parte di un mosaico più grande, 
un segno tangibile di una comunità che 
guarda avanti, ma che non dimentica mai 
il valore della reciprocità e dell’inclusione. 
Continuiamo, quindi, a tessere insieme 
questo prezioso filo, fatto di attenzione e 
rispetto.

Giacomo Ghilardi

E’ prossima la convenzione tra Comune 
e Anas che esclude la realizzazione del 
collegamento in superficie tra la Strada 

Statale 36 e la Tangenziale Nord A52, pre-
visto nel progetto inizialmente proposto da 
Anas, poi superato nelle diverse interlocu-
zioni e nei preaccordi dello scorso dicem-
bre, visto il parere negativo del Comune. 
Un’importante rassicurazione per i cittadini 
di Cinisello Balsamo e i residenti del Quartie-
re Robecco interessato dall’attraversamento 
della grande via di connessione. Del resto, 
oltre all’impatto viabilistico, l’infrastruttura 
in superficie avrebbe comportato anche ele-
vate problematiche ambientali. Quando e se 
i fondi saranno disponibili si procederà con 
una rampa in galleria artificiale. Un progetto 

dall’investimento sostanziale, anche a causa 
della presenza di un collettore metanodotto. 
“Sono soddisfatto di questo importante ri-
sultato. Grazie alle interlocuzioni siamo giun-
ti a una soluzione nell’interesse dei cittadini, 
che soddisfa le esigenze di collegamento tra 
grandi infrastrutture senza danneggiare la 

qualità della vita di un quartiere densamen-
te urbanizzato”, ha dichiarato il vicesindaco 
Giuseppe Berlino. Andreina Malini, portavo-
ce del Comitato Robecco, ha detto: “E’ una 
grande notizia, il frutto di un lungo impegno. 
Dobbiamo ringraziare le Amministrazioni, 
sia l’attuale che le precedenti, che ci hanno 
sempre sostenuto. Anche i Consigli comunali 
sono stati sempre unanimi nell’esprimere il 
parere negativo. Un grazie al sindaco Ghi-
lardi che si è fatto promotore dell’incontro 
in Regione”. Anas, da parte sua, si è resa 
disponibile, con la convenzione, a restituire 
al Comune di Cinisello Balsamo le aree, in at-
tesa della costruzione e ripristino delle aree 
di cantiere, che saranno soggette a riqua-
lificazione e poi restituite alla cittadinanza.

PER RICEVERE LE 
NOTIZIE DELLA CITTÀ C’È 

IL CANALE WHATSAPP

Iscriviti all’indirizzo https://bit.ly/
CanaleWhatsAppCB e ricordati di 
attivare le notifiche cliccando sulla 

campanella posizionata nella pagi-
na in alto a destra. Il canale del Co-
mune di Cinisello Balsamo da metà 
novembre sostituirà l’invio settima-
nale della newsletter Cb WhatsApp.
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IL KAZAKISTAN IN VILLA GHIRLANDA

CINISELLO BALSAMO AL FORUM IFEL

IL COMUNE AL CAREER DAY 2024 IN BICOCCA

Cinisello Balsamo teatro di un 
evento della tre giorni di Forum 
Internazionale “KAZAKISTAN 

– ITALY: Trade Investment opportu-
nities on the Road to Kazakhstan”. 
Protagoniste 40 imprese kazake e 
30 imprese italiane, che si sono in-
contrate in Villa Ghirlanda Silva per 
sviluppare partnership, creare op-
portunità di scambi commerciali con 
una sessione di B2B. Per Cinisello 
Balsamo un punto di partenza per 
un possibile accordo di collaborazio-
ne tra municipalità, con l’obiettivo di 
promuovere la formazione profes-
sionale, insieme alle aziende e alle 
associazioni, per scambi culturali e 

di competenze in ottica di sviluppo 
del lavoro e dell’imprenditorialità. 

“Queste iniziative, di così alto rilievo 
istituzionale ed economico, creano 

una piattaforma di dialogo che faci-
lita il commercio e gli investimenti tra 
i due Paesi”, ha dichiarato il sindaco 
Giacomo Ghilardi. “Siamo orgogliosi 
di esserne stati parte, anche per la 
nostra vocazione di città che vuole 
fortemente porsi sostegno allo svi-
luppo delle imprese e del lavoro”. 
L’’Italia è uno dei principali partner 
economici del Kazakistan tra i Paesi 
dell’Unione Europea e si colloca tra i 
primi tre partner principali in termini 
di volume di scambi commerciali. Ol-
tre 300 aziende con capitale italiano 
vi operano con successo comprese 
grandi corporazioni come ENI, SDF, 
PetroValves, Maire Tecnimont e altre.

Cinisello Balsamo è stata invitata a partecipare 
alla seconda edizione del Forum IFEL 'Comuni 
intelligenti' che si è svolto sul Lago d’Orta a 

fine settembre.
La nostra città si è trovata così rappresentata tra 
tanti importanti capoluoghi: da Milano a Roma, da 
Palermo a Reggio Calabria, da Parma a Padova, 
da Genova e Messina, solo per citarne alcuni.
L’appuntamento è stato una tre giorni durante la 
quale dirigenti e segretari comunali si sono con-
frontati su innovazione digitale, strategie, scelte 
organizzative e competenze. Un focus sul ruolo 
dell’intelligenza artificiale e l’applicazione delle 

nuove tecnologie nelle funzionalità, nei servizi e 
nella crescita dei Comuni italiani che guardano al 
domani.
All’evento ha partecipato il Ministro della Pubbli-
ca Amministrazione Paolo Zangrillo che ha parla-
to dell’importanza del contributo dei Comuni nel 
guidare il processo di innovazione digitale perchè 
diventi un alleato delle organizzazioni. La consa-
pevolezza è che l'intelligenza artificiale nel mondo 
del pubblico impiego sarà in grado di produrre 
un cambiamento significativo nei rapporti con gli 
utenti, cittadini e imprese. Inoltre è emerso che, 
secondo la Commissione europea, l'Italia è al se-

condo posto per casi di applicazione dell'intelli-
genza artificiale nel settore pubblico e addirittura 
al primo posto per progetti implementati e rilascia-
ti agli utenti.

Lavorare nella PA. Dopo la positiva esperienza 
alla prima edizione dell’anno scorso, il Comune 
di Cinisello Balsamo torna a partecipare all’edi-

zione 2024 del Career Day presso gli spazi dell’U-
niversità di Milano Bicocca, nell’ambito del Festival 
del valore pubblico di mercoledì 30 ottobre 2024, 
dalle ore 9:30 alle ore 15:00 presso l’Università 
degli Studi di Milano-Bicocca in piazza dell'Ateneo 
Nuovo 1 a Milano. L’area dedicata sarà lo Spazio 
Agorà, al piano terra dell'edificio U6. L’iniziativa 
è l’occasione di confronto, conoscenza diretta e 

scambio tra laureandi e neolaureati, di qualsiasi 
disciplina, con le Pubbliche Amministrazioni e le 

organizzazioni del Terzo Settore. A corredo dell’i-
niziativa la campagna di comunicazione dedicata 
“CB Be career – La città cambia insieme a te!”. E’ 
importante ricordare che PA e Terzo Settore sono 
ambiti che attraversano un  momento di “trasfor-
mazione” e hanno sempre più bisogno di specifi-
che e avanzate competenze, e oggi come mai si 
caratterizzano come contesti di lavoro e di crescita 
in grado di accogliere e valorizzare i giovani al pari 
del privato, e con il valore aggiunto della creazione 
di Valore Pubblico.

https://www.carplace.it/
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IMPIANTI DI VIDEOSORVEGLIANZA INTEGRATI

NUOVI CONTRIBUTI PER INCREMENTARE 
LE TELECAMERE IN CITTÀ

Ultimata la predisposizione di un patto di colla-
borazione per le forme di partenariato pubbli-
co-privato che, sulla base di quanto previsto 

dal Regolamento Comunale per la videosorveglianza, 
in adempimento alle disposizioni del D.L. n.14/2017 
e della Legge n.48/2017, prevede la possibilità di 
“condividere” con la Polizia Locale il proprio impianto 
di videosorveglianza privato per controllare le aree 

pubbliche. Una forma di partecipazione che favorisce 
e incrementa il controllo del territorio e aumenta così 
il livello di sicurezza percepito. Possono partecipare 
al partenariato sia enti gestori di edilizia residenziale 
che condomini; imprese, anche individuali, dotate di 
almeno dieci impianti di ripresa, associazioni di cate-
goria, consorzi e comitati. “L’accordo di collaborazio-
ne pubblico-privato nasce dalla volontà e dall’impe-

gno di migliorare sempre la vivibilità nei quartieri. Il 
controllo più capillare possibile del territorio consen-
te di essere più efficaci nella prevenzione dei reati. 
Senza contare che la collaborazione dei cittadini è 
fondamentale”. Ha detto l’assessore alla sicurezza 
Riccardo Malavolta. Per sottoscrivere il patto è pos-
sibile rivolgersi direttamente alla Polizia Locale in via 
Gozzano 6.

Il Ministero dell’Interno ha attribuito 
63.817,15 euro a Cinisello Balsamo da 
destinare a iniziative in materia di sicu-

rezza urbana e quindi di prevenzione e 
contrasto dei fenomeni delinquenziali. A 
Cinisello Balsamo si procederà a finanzia-
re l’acquisto e l’installazione di apparec-
chi tecnologici e sistemi di potenziamento 
delle sale operative che prevedano anche 
la loro interconnessione con l’aggiunta di 
5 telecamere ad alta risoluzione da inte-
grare nell’attuale sistema. Con l’impiego 
dell’Intelligenza Artificiale sarà possibile, 
in tempo reale e mediante specifici alert, 
il monitoraggio e la gestione ottimizzata 
degli ambienti urbani e delle aree critiche 
della città. L’utilizzo di algoritmi avanza-
ti di visione artificiale consentirà poi di 

identificare incidenti o atti vandalici aller-
tando direttamente le forze dell’ordine in 
caso di potenziali situazioni di pericolo. 

Tale tecnologia consentirà di rilevare fe-
nomeni legati alla sicurezza stradale, al 
monitoraggio delle aree urbane e all’ab-

bandono dei rifiuti sul territorio. “Un’altra 
buona notizia sul fronte sicurezza. Dopo 
aver incontrato il Prefetto Sgaraglia e 
dopo le operazioni di alto impatto sul 
territorio, con questo contributo mini-
steriale aggiungiamo azioni concrete 
per contrastare infrazioni e reati che 
abbassano il livello di sicurezza perce-
pita dai cittadini”. Ha detto il sindaco 
Giacomo Ghilardi. “Grazie al Ministero è 
in arrivo un contributo che ci consentirà 
di migliorare l’apparato di sorveglianza 
del territorio e aumentare la sicurez-
za in città. L’introduzione di tecnologie 
avanzate renderanno le strumentazioni 
in dotazione alle forze dell’ordine più ef-
ficienti”. Ha commentato l’assessore alla 
Sicurezza Riccardo Malavolta.

https://www.ambrostore.it/
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LA SPIGA D’ORO 2024

Si è svolta, domenica 13 ottobre, presso il 
Cineteatro Pax di via Fiume, la cerimonia di 
consegna delle civiche onorificenze. Tre le 

spighe d'oro e due le targhe alla memoria asse-
gnate su decisione della Commissione, presente 
in sala. In apertura di cerimonia il ricordo del 
sindaco Giacomo Ghilardi per la dottoressa Anto-
nella Del Sole, in quello che era il giorno del suo 
compleanno, seguito dalla consegna di una per-
gamena di riconoscimento ai familiari. Al discorso 
istituzionale del primo cittadino, ha fatto poi se-
guito la lettura delle motivazioni e la consegna, 

vera e propria, delle benemerenze a Vo.Ci.-Vo-
lontariato cinisellese; Renato Roberto Veronese, 
agenzia funebre Sant’Ambrogio e Cineteatro Pax. 
Le targhe alla memoria per la moglie di Renato 
Seregni e ai figli di Davide Viganò. Dopo le foto 
di rito, in conclusione di giornata, il palco è stato 

animato dal suggestivo ed emozionante spetta-
colo di Andrea Arena di disegni con la sabbia. Un 
pomeriggio all'insegna dell'eccellenza cittadina, 
del senso di comunità e di impegno civico. Nel-
la gallery, le immagini dei momenti salienti della 
cerimonia.

TORNANO LE VISITE GUIDATE A PALAZZO CONFALONIERI

Conoscere la casa di tutti i ci-
nisellesi, la storia della città e 
i luoghi in cui si svolge la vita 

amministrativa.
Sono tornate le visite guidate a Pa-
lazzo Confalonieri.
Alla scoperta degli ambienti, delle 
opere artistiche presenti e della 
destinazione delle sale, guidati dai 
coniugi Vittorio Rossin, collezionista 
di testi e cimeli storici che raccon-

tano la storia di Cinisello Balsamo e 
studioso di tanti personaggi illustri 
le cui vicende si intrecciano con la 
storia della nostra città, e Giusep-
pina Alessandro, appassionata e 
studiosa di storia dell’arte.
“Torno ad aprire alla città Palazzo 
Confalonieri, la casa di tutti cittadi-
ni. la sua storia e i suoi spazi me-
ritano di essere conosciuti, insieme 
alle opere artistiche che ospita 

– ha spiegato il sindaco Giacomo 
Ghilardi –. Invito tutti a venirmi a 
trovare, e cogliere l’opportunità di 
entrare nella storia della nostra Ci-
nisello Balsamo, di ieri e di oggi”.
Per partecipare è necessario pre-
notarsi compilando il modulo pre-
sente sul sito del Comune (Home 
page – Tutte le notizie). La prossi-
ma visita sarà sabato 23 novembre 
alle ore 10.
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https://www.amf-cinisello.it/
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CENTRO ANTIVIOLENZA VENUS, 
DA PROGETTO A SERVIZIO

Confermato l’impegno delle Am-
ministrazioni comunali del Nord 
Milano per il Centro Antiviolenza 

VeNuS - Verso Nuove strade, che 
ora ne assumono la titolarità della 
gestione con una convenzione nella 
quale Cinisello Balsamo è capofila.
VeNus si trasforma così un servizio 
stabile, superando la logica del progetto, diventan-
do a tutti gli effetti un punto di riferimento vero e 
proprio per tutto il territorio.
Questo significa che il servizio non dipenderà più 
esclusivamente dai finanziamenti statali/regionali 
che vengono stanziati ogni due anni, ma verrà as-
sicurato con risorse delle Amministrazioni.
Il sistema delle Reti Antiviolenza era stato avviato 
da Regione Lombardia nel 2012 che lasciava alle 
comunità territoriali la responsabilità di mettere 
a sistema degli interventi a favore delle vittime di 
violenza attreaverso percorsi di accompagnamen-
to volti alla fuoriuscita dalla propria situazione. La 
Rete territoriale Nordmilano - composta da 6 co-
muni (Bresso, Cinisello Balsamo, Cologno Monzese, 
Cormano, Cusano Milanino e Sesto San Giovanni) 
- ha visto il coinvolgimento anche delle realtà istitu-
zionali del territorio (Forze dell’Ordine; ATS/ASST, ) 
e quelle del Terzo Settore e del volontariato.
Considerato il significativo numero di donne che 
vi si sono rivolte al centro Antiviolenza negli anni 

(solo 175 solo nel 2023), la fre-
quenza con cui si verificano episodi 
di stalking o violenza e la necessità 
di garantire maggiore stabilità alle 
attività, è stata colta come un’oppor-
tunità la realizzazione di un servizio 
che vede la gestione in capo diretta-
mente ai 6 comuni.

“È quanto mai sempre più importante garantire un 
servizio di accoglienza e presa in carico delle don-
ne vittime di violenza. Il passaggio da progetto a 
servizio per VeNus va in questa direzione. Parliamo 
di un’attività che negli anni ha aiutato tantissime 
donne a liberarsi dal giogo della violenza trovando 
una nuova prospettiva di vita”. Ha spiegato l’as-
sessore al Welfare e Centralità della Persona Ric-
cardo Visentin.
In particolare VeNus garantisce i servizi così come 
previsto dall’Intesa Stato Regioni e dalla conse-
guente normativa regionale: la reperibilità del ser-
vizio 24 ore su 24 tutti i giorni della settimana; la 
protezione e l'accoglienza gratuita alle donne vitti-
me di violenza, anche in collaborazione con gli altri 
soggetti della Rete con il collocamento in Case Ri-
fugio ad indirizzo segreto; il supporto psicologico; 
l'assistenza legale; gli interventi dedicati ai minori 
vittime di violenza assistita; la mediazione linguisti-
ca e culturale; l'attività di orientamento/accompa-
gnamento al lavoro e all’autonomia abitativa.

LA GIORNATA DEL DONO

Piazza Gramsci, sabato 9 novembre, dalle ore 
9.00 alle ore 18.00, ospita l’iniziativa Giornata 
cinisellese del dono. La proposta è organizzato 

da AIDO in collaborazione con AVIS, ADMO, Croce Ros-
sa Sezione Donatori, con il patrocinio del Comune e 
il coinvolgimento di AMF-Azienda Municipalizzata Far-
macie. Si tratta di una terza edizione che vede le quat-
tro associazioni collaborare sul tema del dono dando 
vita allo slogan condiviso “Io dono, non so per chi ma 
so perché”, allo scopo di far conoscere e diffondere 
tra la cittadinanza questa cultura.

https://poliambulatorisole.it/
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ACCORDO RINNOVATO CON LE PARITARIE

DUE BANDI 
PER BORSE DI STUDIO

IL QUADERNO DELLE ATTIVITÀ 2024

È stato sottoscritto l’accor-
do con 7 scuole paritarie 
dell’infanzia operative 

sul territorio comunale di 
Cinisello Balsamo. Si tratta 
della scuola Virginia Martinelli 
Colombo, San Giuseppe, San 
Giovanni Battista, Cornelio, 
San Martino, Frova e la Scuo-
la dell’infanzia Istituto Mazza-
rello. A dare ulteriore solidità 
all’accordo l’Amministrazione 
Comunale rinnova l’istituzio-

ne del fondo di € 800.000 
complessivi, finalizzato a ge-
neralizzare e incentivare la 
frequenza della scuola prima 
dell’età dell’obbligo, nonché 
per contribuire alla formazio-
ne e al consolidamento di un 
sistema integrato dell’istru-
zione pubblica. "Rinnoviamo 
la convenzione con le scuole 
paritarie cittadine il cui servi-
zio è un bene primario e una 
risposta alle necessità delle 

famiglie". Ha detto il Sindaco 
Giacomo Ghilardi. "La sot-
toscrizione di questo nuovo 
accordo è la prova del rico-
noscimento del ruolo svolto 
dalle scuole paritarie che 
sono una risorsa culturale ed 
educativa per tutta la società 
oltre che una garanzia di pro-
posta formativa ed educativa 
plurale", ha aggiunto l’asses-
sore all’Educazione e Infanzia 
Maria Gabriella Fumagalli.

Sul sito web del Comune sono pubblicati due bandi per il conferi-
mento di un totale di 41 assegni di studio per diplomati e laureati 
relativi all’anno scolastico 2023/24. Il primo bando riguarda 39 

assegni per diplomati di I e II grado e universitari che hanno conse-
guito il diploma di laurea magistrale. Il secondo bando prevede 2 as-
segni in memoria di “Ciro Cesarano”, offerti dalla famiglia, per giovani 
neodiplomati che hanno deciso di intraprendere un percorso di studi 
universitario in ambito sanitario. Le domande di partecipazione per 
entrambi i bandi possono essere presentate solo on line, attraverso il 
sito del Comune di Cinisello Bal-
samo, fino alle ore 12 di lunedì 
11 novembre 2024.
Il totale stanziato ammonta 
a 17.900 euro: 11.200 euro 
dall’Amministrazione comunale 
e il resto dai benefattori. “L’Am-
ministrazione Comunale continua 
ad investire sul futuro dei suoi 
cittadini più giovani e virtuosi con 
l’assegnazione di borse di studio per il merito scolastico.– così com-
menta Maria Gabriella Fumagalli, assessore all’Istruzione e Formazione 
– l’iniziativa contribuisce a diffondere la consapevolezza che l’istruzione 
e la cultura sono strumenti di crescita, evoluzione e progresso per tutta 
la cittadinanza. I nostri ragazzi sono la speranza e l’orgoglio della città. 
E’ anche grazie alla generosità di benefattori, sensibili e attenti verso i 
nostri ragazzi, possiamo supportare i più meritevoli nella continuazione 
degli studi affinché possano aspirare all’eccellenza, non solo nel percor-
so accademico, ma anche nella vita professionale.

Un ponte tra Scuola e Territorio per un'e-
ducazione più ricca. Il “Quaderno del-
le Attività” è una raccolta di proposte 

formative che l’Amministrazione Comunale di 
Cinisello Balsamo offre a tutte le scuole del 
territorio. I docenti possono iscriversi libera-
mente alle attività in linea con la program-
mazione didattica. Le proposte, suddivise 
in aree tematiche, sono frutto della collabo-
razione tra Associazioni, Cooperative, Enti, 
Aziende e i vari settori dell’Amministrazione 
Comunale. Uno strumento prezioso per ar-
ricchire l’offerta formativa delle scuole di Ci-
nisello Balsamo e per studenti e docenti, che 
potranno beneficiare di progetti educativi di-

versificati e stimolanti, rafforzando il legame 
con la comunità e incentivando una crescita 
culturale e sociale condivisa.

http://www.residenzedelsole.org/wordpress/
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Il Pertini inaugura una nuo-
va forma di promozione del 
libro e della lettura: invitare 

gli autori del nostro territorio, 
e non solo, perché possano 
incontrare informalmente i 
frequentatori del Centro cul-
turale e parlare di sé e so-
prattutto delle proprie opere. 
Veri e propri incontri "a tu 
per tu" dal mese di novem-
bre, sempre di sabato dalle 
ore 14.30 alle ore 18.30. Si 
cominicia il 9 novembre con 
Lucia Griffo e la sua ultima 
opera "Vola, farfalla". Brevi 
racconti autobiografici o nati 
da riflessioni a cuore aperto 
su grandi o piccoli avveni-
menti, che spaziano dalla 
malinconia alla gioia di vivere, 
dalla sofferenza all’umorismo 
e che arrivano sempre diritti 
alla mente e al cuore del let-
tore come fotografie istanta-
nee. Il 23 novembre, poi, con 
Renato Ghezzi e "Il Duomo. 

Un romanzo mai scritto". Non 
è un racconto sulla cattedrale 
meneghina, ma storie legate 
ai sei secoli e mezzo della sua 
vita. Ciascuno dei capitoli di 
cui si compone è diviso in due 
parti: la prima è un racconto 

di fantasia, anche se libera-
mente ispirato ad avvenimenti 
reali o leggende note, mentre 
la seconda consiste in una 
scheda storica che spiega gli 
eventi, gli aneddoti e i perso-
naggi oggetto del racconto.

I CONTROLLI DEGLI ALBERI CITTADINI

CINISELLO BALSAMO: 
CITTÀ CHE LEGGE

INCONTRA GLI AUTORI AL PERTINI

FINANZIATO STARTUP 
YOUR CINY

GIOVANI NELLA PA

È una ditta specializzata quella incaricata per gli 
oltre 16.000 alberi del territorio. Un lavoro si-
stematico e continuativo effettuato su singola 

pianta che viene visionata e valutata per resistenza 
del legno e rischio di caduta. Cinque le classi di 
propensione al cedimento, alle quali corrispondono 
tempi di ricontrollo o intervento (potatura, consoli-
damento o altro). L’analisi di approfondimento stru-
mentale serve invece ad individuare quelle piante 
apparentemente sane che invece sono instabili per 
la presenza e l’estensione di cavità interne che al-
trimenti sfuggirebbero all’analisi visiva. Infine c’è 
l’aspetto degli abbattimenti di alberi, anche adulti, 
soprattutto in sede marciapiedi o a margine strada, 
effettuati perché gli apparati radicali con funzione 

meccanica di sostegno, vengono recisi a seguito, 
per esempio, di riparazioni di servizi sotterranei o 
similari che fanno perdere stabilità alla pianta. Il 
monitoraggio continuo risulta quindi fondamentale 
per mantenere in sicurezza e salute il patrimonio 
arboreo comunale oltre che per garantire l’inco-
lumità a persone e cose. “Cinisello Balsamo ha un 
patrimonio arboreo importante, anche in termini di 
numero. Il lavoro di controllo quindi è continuo e 
meticoloso. Come Amministrazione abbiamo il com-
pito di garantire la salute del verde cittadino non 
solo per un fatto estetico ma anche per raggiun-
gere livelli di sicurezza, in tema di stabilità, più alti 
possibile”. Così ha spiegato l’assessore al Verde 
Daniela Maggi.

Un finan-
z i amen to 
di 25mila 

euro nell’ambito 
del Bando "Città 
che legge 2023" 
del Centro per il 
Libro e La Let-
tura grazie al 
progetto "Più che un libro! La 
comunità che legge". Un’ini-
ziativa per avvicinare i citta-
dini di Cinisello Balsamo alla 
lettura attraverso la proposta 
di nuove attività realizzate in 
collaborazione con una rete di 
realtà del territorio. Nell’arco 
di un intero anno tante pro-
poste dentro e fuori il Centro 
Culturale Il Pertini, attraverso 
la collaborazione con scuole e 
associazioni che hanno sotto-
scritto il "Patto per la lettura". 
E ora, con l’aggiudicazione 
del finanziamento, le attività 

possono essere 
pianificate e av-
viate nei pros-
simi mesi. “Ci-
nisello Balsamo 
premiata per un 
progetto dedi-
cato alla lettura. 
Un riconosci-

mento al nostro impegno per 
portare sul territorio iniziative 
di qualità per tutti i cittadini. 
Via ora alla realizzazione delle 
iniziative previste”. Ha detto 
il sindaco Giacomo Ghilardi. 
“Ancora un riconoscimento a 
un progetto proposto dalla 
nostra città. Cinisello Balsamo 
si aggiudica un finanziamento 
che servirà per iniziative in-
centrate sulla valorizzazione 
della lettura che genera cultu-
ra e inclusione”. Ha commen-
tato l’assessore alla Cultura 
Daniela Maggi.

Sono 60mila gli euro da Regione Lombardia, nell’ambito del bando 
"La Lombardia è dei giovani 2024", per il progetto "Startup your 
Ciny - Giovani attivi sul territorio". Un importante contributo che 

copre tre quarti degli 86mila euro complessivi dell’iniziativa. I restan-
ti 26mila euro saranno garantiti con un co-finanziamento. “Grazie al 
supporto della Regione riusciamo ad avviare subito e concretizzare un 
importante progetto ideato pensando ai nostri giovani e al loro futu-
ro”. Ha detto il sindaco Giacomo Ghilardi. “Un riconoscimento del valo-
re del progetto che è un’iniziativa carica di significato perché si rivolge 
ai nostri giovani”, ha dichiarato l’assessore alle Politiche giovanili e 
Ufficio Europa, Daniela Maggi. Il progetto si articola in tre azioni volta 
a incentivare l’imprenditoria culturale, stimolare la cittadinanza attiva 
e creare nuove opportunità di crescita personale e professionale. Le 
attività saranno scelte, ideate e gestite dai giovani coinvolti.

Vinto il bando regionale 
“Giovani Smart 2.0” con 
l’associazione Officine 

Italia come ente capofila, con 
un finanziamento parziale del 
progetto "Officina. I giovani per 
la PA: un laboratorio di inno-
vazione", un’opportunità per 
giovani under 30 interessati 
a diventare protagonisti del 
cambiamento nella Pubblica 
Amministrazione. Si tratta di 
un programma di formazione 
intensiva e lavoro sul cam-
po che si terrà da gennaio a 
luglio 2025. Le candidature, 
aperte fino al 7 novembre, si 

presentano tramite il link www.
officineitalia.org/officina. Dopo 
una prima fase di formazione 
della durata di due settimane, 
svolta in collaborazione con 
l’Università degli Studi di Ber-
gamo, l’Università degli Studi di 
Brescia e altri partner della for-
mazione, i partecipanti saran-
no assegnati a uno dei Comuni 

coinvolti per lavorare a stretto 
contatto con le amministrazioni 
locali. “Nel percorso di rinno-
vamento e innovazione a cui 
è chiamata la Pubblica Ammi-
nistrazione, il progetto Officina 
è un’ulteriore occasione per 
mettere al centro i giovani e 
il loro contributo. Gli ambiti di 
intervento sono temi cruciali, 
che rappresentano non sono 
solo una priorità per il nostro 
comune, ma anche un impegno 
concreto verso il futuro della 
nostra comunità”, queste le 
parole del sindaco di Cinisello 
Balsamo Giacomo Ghilardi.

Siete già passati a vedere la nuova sala piccoli? Si è 
rifatta il look con nuovi arredi, tappetoni per gattona-
re, un percorso motorio e un bellissimo albero sotto 

cui leggere. La sala è aperta a tutti negli orari di apertura 
fino alle ore 19.
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LA GEAS BASKET SI ALLENERÀ AL PALAZZETTO

Cinisello Balsamo è pronta 
ad accogliere la serie A1 
di Basket. La  presenta-

zione ufficiale della stagione 
2024/25 presso Villa Ghirlan-
da con la nuova sede di gioco 
al PalaAllende di Cinisello per 
il campionato, che si unisce 
al PalaBorsani di Castellanza 
per la EuroCup. Da parte no-
stra c’è grande entusiasmo 
per questa nuova avventura 
che comincia, a fianco del pre-
sidente Carlo Vignati e della 
direttrice dell’Academy Monica 
Gamba. È motivo di vanto po-

ter ospitare la prima squadra 
della più blasonata società 
italiana di basket femminile. Il 
nostro Palazzetto è da 50 anni 
punto di riferimento per l’atti-
vità sportiva con allenamenti 
quotidiani, competizioni ago-
nistiche e atleti di eccellenza 
nazionale. E in questi mesi è 
interessato da importanti lavo-
ri di ristrutturazione, grazie ad 
un finanziamento PNRR, che 
lo renderanno più moderno e 
performante anche dal punto 
di vista delle prestazioni ener-
getiche.

CINISELLO BALSAMO È ANCORA BANDIERA AZZURRA

Cinisello Balsamo riconosciuta an-
cora città della corsa e del cam-
mino. L’iniziativa di FIDAL e ANCI 

(Associazione Nazionale dei Comuni 
Italiani) vuole valorizzare i 10 Comu-
ni che meglio testimoniano l’impegno 
nella promozione della pratica della 
corsa e del cammino, e della salute in 
generale, quali strumenti di benessere 

e qualità della vita per i cittadini. Cini-
sello Balsamo infatti è risultata essere 
tra le migliori in tema di attività dedica-
te al cammino e corsa come strumenti 
di pratica allargata e di facile accesso 
da parte dei cittadini. Come specifico 
percorso dedicato a queste pratiche 
quest’anno, con inaugurazione marte-
dì 29 ottobre durante la cerimonia di 

consegna formale della Bandiera Az-
zurra 2024 al Sindaco, quello tra Parco 
Canada e Parco della Costituzione che 
è stato opportunamente dotato di ap-
posita segnaletica. All’evento anche il 
campione olimpico e referente del pro-
getto Maurizio Damilano con il Sinda-
co Giacomo Ghilardi e l’Assessore allo 
Sport Riccardo Malavolta.

PARTITO IL NUOVO CENSIMENTO AAA PRESIDENTI E 
SCRUTATORI DI SEGGIO

Ogni anno, fino al 31 
ottobre è possibile 
iscriversi all’albo dei 

presidenti di seggio del pro-
prio Comune. Poi entro il 30 
novembre all’albo scruta-
tori. Per l’iscrizione occor-
re presentare la domanda 
all’Ufficio elettorale. Diverse 
le modalità: Allo Sportello 

Polifunzionale - Punto in 
Comune - Protocollo (via 
25 Aprile, 4); tramite PEC 
o email semplice allegando 
al modulo di domanda copia 
di documento di riconosci-
mento o per posta Ordina-
ria. Tutte le info sui requisiti, 
esclusioni ecc, sul sito del 
Comune.

Dal 7 ottobre c’è la nuova 
edizione del Censimento 
permanente della Popo-

lazione e delle Abitazioni che si 
concluderà il 9 dicembre 2024. 
Il Censimento coinvolge un cam-
pione di famiglie italiane, circa 
550 a Cinisello Balsamo avvisate 
con lettera che obbliga alla com-
pilazione del questionario on 
line. Le informazioni sono rac-
colte in forma anonima e sono 
utilizzate solo a fini statistici. Il 
censimento è un’attività ISTAT. 
Sul sito del Comune i dettagli.

INSIEME 
COME ALLORA

Sono partiti gli inviti per l’edizione 2024 
dell’evento  del 24 novembre presso il Pax 
dedicato alle coppie che quest’anno han-

no raggiunto il traguardo delle nozze d’oro e 
d’argento. Per confermare la partecipazione c’è 
tempo fino al 15 novembre chiamando i numeri 
02.66023224/215/216/313 o inviando una mail 
a anniversari@comune.cinisello-balsamo.mi.it.

LE REGOLE PER I RISCALDAMENTI

Emesso l’ordinanza sinda-
cale relativa alle misure 
per l’accensione degli im-

pianti termici 2024/2025 sul 
territorio comunale. Il comma 
1 del Dpr 74/2013 dà facoltà 
ai sindaci, con propria ordi-
nanza, di ampliare o ridurre 
- a fronte di condizioni mete-
orologiche particolarmente av-
verse o, al contrario, partico-
larmente favorevoli - “i periodi 

annuali di esercizio e la durata 
giornaliera di attivazione degli 
impianti termici, nonché sta-
bilire riduzioni di temperatura 
ambiente massima consentita 
sia nei centri abitati sia nei sin-
goli immobili”. Per quest’anno 
gli impianti di riscaldamento 
potranno essere accesi per 
un massimo di 13 ore, nella 
fascia oraria compresa dalle 
ore 05:00 alle ore 23:00, ri-

spettando comunque l’obbligo 
di non superare i 19°C + 2°C 
di tolleranza per tutti gli edifici, 
ad esclusione delle scuole per 
l’infanzia e i nidi, e i 18°C + 
2°C di tolleranza per gli edifi-
ci adibiti ad attività industriali, 
artigianali e assimilabili. Il te-
sto dell’ordinanza è pubblicata 
sul sito del Comune con i rife-
rimenti diretti al testo del Dpr 
74/2013.
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LA VOCE DEL CONSIGLIO COMUNALE

L’EX MINISTRO SPERANZA A CINISELLO 
BALSAMO: INSIEME PER DIFENDERE LA 
SANITÀ PUBBLICA.
Lunedì 21 ottobre nell’Auditorium del 

Pertini si è discusso di salute e sanità pubblica, di rifor-
me e diritti con gli onorevoli Roberto Speranza e Silvia 
Roggiani e il segretario del PD Alessandro Capelli.  
Durante l’incontro la consigliera Paola Gobbi ha il-
lustrato il lavoro del Tavolo Salute del PD cittadino, 
evidenziando le difficoltà che le persone affrontano, 
quotidianamente, nel tutelare il loro diritto di salute. 
Tra i problemi emersi: la necessità di riorganizzare 

la rete ospedaliera, anche in vista della nascita della 
Città della Salute e della Ricerca a Sesto San Giovanni; 
i ritardi nella prenotazione di esami e visite speciali-
stiche; la Casa di Comunità “fantasma” di via Teren-
ghi; la perdurante carenza di medici di base, con 14 
professionisti che hanno cessato l’attività negli ultimi 
due anni, in parte non sostituiti. Si è poi parlato del-
la mancata erogazione di servizi per donne e minori 
presso il consultorio di via Da Giussano e della diffi-
coltà nell’integrazione tra i servizi sociali comunali e 
quelli dell’ASST Nord Milano. 
L’ex ministro Speranza, nel ricordare gli anni dolorosi 

della pandemia e le difficili decisioni intraprese per 
proteggere la salute di tutti gli italiani, ha sottolineato 
che il servizio sanitario nazionale si tutela riservando 
la giusta attenzione ai professionisti che vi lavorano 
e attuando le riforme, in primis quella dell’assistenza 
territoriale e dell’integrazione socio sanitaria.
In chiusura, il capogruppo Marco Tarantola e il segre-
tario del PD cittadino Andrea Catania hanno lanciato 
la richiesta di convocazione di un consiglio comunale 
aperto ai cittadini e alle associazioni, invitando i ver-
tici di ASST Nord Milano e ATS Milano a partecipare e 
a fornire risposte.

CINISELLO BALSAMO SOSTENIBILE: IN 
ARRIVO LE COLONNINE DI RICARICA 
ELETTRICA PER LE AUTO
Un importante passo avanti, per l'arrivo 

in Città delle colonnine di ricarica elettrica per auto.
È questa un'altra promessa mantenuta dalla maggio-
ranza di CentroDestra che amministra Cinisello Bal-
samo ed in particolar modo da Fratelli d’Italia, anche 

grazie all'impegno del nostro ViceSindaco Giuseppe 
Berlino che gestisce la delega alla mobilità.
Infatti, dopo il lavoro di individuazione delle 39 posta-
zioni cittadine, si è ora proceduto all'individuazione 
dell'operatore al quale sarà affidato il lavoro di re-
alizzazione della rete di infrastrutture di ricarica dei 
veicoli elettrici o ibridi plug-in.
Si tratta della Società A2A, la cui proposta presentata, 

fra tutte quelle pervenute a seguito di bando, è risul-
tata la più aderente a soddisfare il fabbisogno della 
nostra comunità.
Le 39 postazioni sono state individuate su tutto il ter-
ritorio comunale, per offrire la maggior capillarità del 
servizio agli utenti.
Una Città che guarda sempre più attenta al futuro. 
Siamo davvero soddisfatti.

Il raduno di Pontida del 6 ottobre ha 
rappresentato, come ogni anno, un 
momento di grande unità e orgoglio 
per tutti noi che crediamo nella Lega. 

Matteo Salvini, dal palco, ha ribadito con forza il 
suo impegno a difendere i confini del nostro Pae-
se, senza paura del processo che lo attende per la 

vicenda Open Arms, dimostrando ancora una volta 
di essere un leader pronto a tutto pur di protegge-
re l’Italia e la sicurezza dei suoi cittadini. Anche la 
Lega Giovani si è fatta sentire con grande determi-
nazione. La loro energia e il loro entusiasmo han-
no dimostrato che la nostra battaglia non è solo 
una questione del presente, ma riguarda il futuro 

di tutti noi. I giovani sono il motore che alimenta 
questo movimento, pronti a lottare per un’Italia che 
resti fedele alle proprie radici e alla propria cultu-
ra. Pontida non è solo un luogo, è un simbolo: qui 
si rinnova ogni anno il nostro impegno, la nostra 
fratellanza e il nostro amore per la patria. Non mol-
leremo mai.

Il gruppo Ghilardi Sindaco non ha utilizzato lo spazio messo a disposizione dall’Amministrazione

Il gruppo l’Altra politica non ha utilizzato lo spazio messo a disposizione dall’Amministrazione

Il gruppo Forza Italia non ha utilizzato lo spazio messo a disposizione dall’Amministrazione
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